



RESOLUTIONSANTRAG DER GRÜNEN WIEDEN IN DER BEZIRKSVERTRETUNG AM 23. SEPTEMBER 2021

VERKEHRLÄRM

Die Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Wieden stellen den folgenden **RESOLUTIONSANTRAG:**

Die Bezirksvertretung spricht sich gegen überdurchschnittlich lauten Verkehrslärm im Bezirk aus. Im Speziellen gegen Verkehrslärm, der vorsätzlich von Verkehrsteilnehmer:innen verursacht wird, weil diese die Auspuffanlagen von Motorrädern und Autos technisch verändert haben.

BEGRÜNDUNG:

Verkehrslärm macht krank und minderten die Lebensqualität vieler Bewohner:innen auf der Wieden.

Viele Bewohner:innen haben sich im ersten strengen Lockdown über die plötzliche Ruhe im Bezirk sehr positiv geäußert.

Es ist nachgewiesen, dass Kinder, die in der Nacht Verkehrslärm hören schlechter lernen. Somit handelt es sich hier auch um eine soziale Frage.

BR Pascal Riepl